

Vous avez dit protohistoire ?

Celtes, Gaulois, Ligures, Germains ou Ibères : tous ces peuples font partie de l'imaginaire collectif à travers films et livres. Ils ont aussi marqué la Protohistoire, période souvent méconnue, s'intercalant entre la Préhistoire et l'Antiquité. Rencontre avec Maeva Serieys, archéologue au Service départemental d'archéologie et Pascal Marrou, Ingénieur d'études au Service régional de l'archéologie, spécialistes de la Protohistoire dans notre région.



Comment définit-on la Protohistoire ?



... le mobilier du Mourre de Sève

Visuel haut de page : © MC - DRAC / SRA PACA - Michel Olive